

## 1. Kreisklasse Herren Gruppe 2

Polizei SV GW Hildesheim IV : SG Marienburger Höhe  
Sonntag, 12.03.2023, 10:00 Uhr

### Heuer in Einzel und Doppel ungeschlagen

Großer Jubel herrschte am Sonntagvormittag, als das Schlussspiel Heuer / Molke nach 4 Stunden Spielzeit und 9 Fünf-Satz-Spiele den Matchball für die Gastgeber des Polizei SV GW Hildesheim IV im Match der 1. Kreisklasse Herren Gruppe 2 einfuhr. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam SG Marienburger Höhe, welches eine 7:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 33:37) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Jörg Heuer, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 13. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 19:7.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Heuer / Molke konnten im Spiel gegen Schwerdtfeger / Gremmel einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen in vier Sätzen. Hierbei überließen Heuer / Molke ihren Gegnern im vierten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Keinen Punkt beisteuern konnten Richter / Anthony im Spiel gegen Fuhrmann / Mohr, das 0:3 verloren ging. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Schendel / Günther, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Lange / Somusundaram verloren. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Jörg Heuer kam mit der Spielweise von Thomas Mohr am Tisch wiederum gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie, in die er auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Oliver Molke kam mit der Spielweise von Oliver Fuhrmann am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie, in die er auf dem Papier als klarer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Beim Stand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Es dauerte eine Weile, bis Stefan Richter seine 2:3-Niederlage gegen Patrik Gremmel hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, aufgrund der TTR-Werte sehr überraschend, dann doch an die Gäste. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Gremmel zu Ende ging. Eine knappe Niederlage gab es dann für Egbert Schendel beim 2:3 gegen Felix Schwerdtfeger. Das war eine ganz schön enge Kiste! Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Die richtige Herangehensweise hatte Nicolino Anthony indes beim Sieg in drei Sätzen gegen Sasithar Somusundaram von Beginn an. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Unbeeindruckt von einem anschließenden 2:0-Rückstand, kam Henri Günther gegen Hans-Joachim Lange dann besser ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Günther endete. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 5:4. Zwar brachte Oliver Fuhrmann Jörg Heuer phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Jörg Heuer mit 3:1 durch. Durch diesen Sieg liegt Heuer nun bei einer Saison-Bilanz von 17:5, während Fuhrmann nach diesem Einzel eine Statistik von 8:13 zu verbuchen hat. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Oliver Molke gegen Thomas Mohr, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Thomas Mohr jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Das Einzel zwischen Stefan Richter und Felix Schwerdtfeger endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 16:6 (Richter) und 5:7 (Schwerdtfeger). Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 7:5. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte anschließend Egbert Schendel beim 2:3 gegen Patrik Gremmel leisten. Am Ende verlor er das Spiel trotz einer im Vorfeld

enormen Favoritenstellung jedoch knapp. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Schendel nun bei 13:10, während Gremmel bislang 9 Siege und 8 Niederlagen zu verzeichnen hat. Lange mit Hans-Joachim Lange kämpfen musste Nicolino Anthony, bis er seinen Kontrahenten mit 6:11, 11:9, 14:12, 7:11, 11:6 niedergerungen hatte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Das folgende Einzel zwischen Henri Günther und Sasithar Somusundaram endete hingegen mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Somusundaram zu Ende ging. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Das Doppel zwischen Heuer / Molke und Fuhrmann / Mohr endete hingegen mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für die Gastgeber. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Nach diesem Ergebnis weist der Polizei SV GW Hildesheim IV nun ein Punktekonto von 19:7 Punkten auf, während die SG Marienburger Höhe vor dem nächsten Spiel, das am 18.03.2023 gegen den TK Jahn Sarstedt IV ansteht, 11:13 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des Polizei SV GW Hildesheim IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 24.03.2023 gegen den TTS Borsum V.

#### **Statistik:**

##### **Polizei SV GW Hildesheim IV**

Doppel: Heuer / Molke 2:0, Richter / Anthony 0:1, Schendel / Günther 0:1

Einzel: J. Heuer 2:0, O. Molke 1:1, S. Richter 1:1, E. Schendel 0:2, N. Anthony 2:0, H. Günther 1:1

##### **SG Marienburger Höhe**

Doppel: Fuhrmann / Mohr 1:1, Schwerdtfeger / Gremmel 0:1, Lange / Somusundaram 1:0

Einzel: O. Fuhrmann 0:2, T. Mohr 1:1, F. Schwerdtfeger 1:1, P. Gremmel 2:0, H. Lange 0:2, S. Somusundaram 1:1